

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	16-9-2013
Mención	Autoridades ven con preocupación aplicación del proyecto de Carrera Docente en regiones. Habla Juan Eduardo García-Huidobro, decano de la Facultad de Educación de la Universidad Alberto Hurtado

Autoridades ven con preocupación aplicación del proyecto de Carrera Docente en regiones.

- Mayores exigencias a quienes ingresan a estudiar pedagogía y mejores sueldos para los profesores busca el proyecto de Carrera Docente aprobado hace unas semanas. Sin embargo, hay quienes ven con preocupación su aplicación en regiones. Aseguran que se reduce sólo a incentivos económicos. Mención: - Cámara de Diputados. Hablan: - Héctor Gaete, rector de la Universidad del Bío Bío. - Juan Eduardo García-Huidobro, decano de la Facultad de Educación de la Universidad Alberto Hurtado. - Jaime Brito, decano de la Facultad de Educación de la Universidad Católica Silva Henríquez. - Carolina Schmidt, ministra de Educación. Conduce: Verónica Franco - Rodrigo Vergara.